



Clardy  
IMMOBILIER

400 m<sup>2</sup>

Réf. 14795417

380 000 €

Baudinard-sur-Verdon

Maison à vendre (83630)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

A 50 minutes de saint maximin, bénéficiant d'une superbe vue, beau projet pour cette propriété de 400 m<sup>2</sup> à terminer. 3 niveaux seront à aménager et le mas en ruine pourra être restauré pour en faire de nombreuses et grandes Dépendances. Proche du centre du charmant village de beaudinard sur verdon, le terrain de 1 hectare bénéficie d'une belle exposition plein sud et d'une superbe vue à deux pas du village et du lac de sainte croix, sans être isolé. Patte blanche 1ère marque off-market en immobilier. Le prix de présentation s'entend honoraires d'agence inclus à la charge des vendeurs (5 % ...

50 minutes from saint maximin, enjoying a superb view, beautiful project for this property of 400 m<sup>2</sup> to be completed. 3 levels will be to be fitted out and the mas in ruins could be restored to make numerous large outbuildings. Close to the center of the charming village of beaudinard sur verdon, the 11 hectare land can accommodate a farm, fruit trees, truffle oaks or others...) while benefiting from a beautiful southern exposure. A place to see quickly close to the sainte croix lake, without being isolated. Patte blanche 1st off-market brand in real estate. The presentation price means ...

**CHARLES TARDY IMMOBILIER**

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Tardy  
IMMOBILIER



Tardy  
IMMOBILIER

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Tardy  
IMMOBILIER